

令和 2 年 12 月 10 日

加盟チーム 代表者 様

江東区バレーボール連盟  
会 長 飯塚 明  
理事長 高本 敏行

## 令和 2 年度大会中止のご連絡

日頃、当連盟行事にご協力いただきありがとうございます。

さて、当連盟は本年 4 月からの令和 2 年度開催予定の各種大会が新型コロナウイルスの影響により現在まで、大会のすべて中止としてまいりました。コロナウイルス感染状況が一時収束傾向となり、区内小中学校の体育館が 10 月から使用可能となり、チーム単位の練習が再開されているものの、コロナ禍以前と同様な満足できる練習が出来ていないと推察しております。

連盟としまして、緊急事態宣言終了後新型コロナウイルスの収束時期を想定し、大会開催が可能かの検討を継続してまいりましたが、現在も新型コロナウイルスの感染収束が収まらず、第 3 波の状況と考えます。収束の兆しが不透明であり、選手の練習不足による怪我とご家族の安全を考慮し、大変残念ではありますが今後の令和 2 年度の大会も全て中止することと致しました事を報告させていただきます。

また、令和 3 年度は例年通りの各種大会の会場は全て確保予定であり、江東区が墨東五区大会の担当区となっています。コロナウイルスが完全に収束し、各チーム選手の皆様が十分練習していただき、3 年度は安全・安心した大会開催ができますよう期待しています。

最後に令和 2 年度大会開催がコロナ禍で不透明でありました 6 月に、各チームのご理解をいただき、連盟加盟費を収めていただきました事、誠にありがとうございました。

尚、収支につきましては来年 4 月上旬予定しています令和 3 年度総会にて報告させていただきます。

以上